

**SALOMON ZUGSPITZ ULTRATRAIL NEWS****07.06.2011**

+++

**Internationale und deutsche Topläufer beim SALOMON ZUGSPITZ ULTRATRAIL**

Zwei Monate vor der Premiere zum SALOMON ZUGSPITZ ULTRATRAIL haben sich weit über 600 Trailrunner für das neue Ultratrail-Highlight in Europa angemeldet. Darunter finden sich neben den besten deutschen Bergläufern auch zahlreiche internationale Spitzenathleten, die beim ersten SALOMON ZUGSPITZ ULTRATRAIL für ein spannendes Rennen sorgen werden.

**Das internationale Profifeld**

Der bekannteste internationale Teilnehmer mit Ambitionen auf einen der ersten Podiumsplätze ist der südafrikanische Spitzenläufer Ryan Sandes. Sandes war der erste Ultratrailläufer, der alle Rennen des 4 Desert Cups hintereinander gewinnen konnte. Dazu zählen neben dem Atacama Crossing in Chile und dem Gobi March in China noch das Sahara Race in Ägypten und der Last Desert in der Antarktis. Doch neben der Kompetenz als Wüstenläufer überzeugt der SALOMON-Athlet auch in den Bergen. Einen ersten Ausflug zum GORE-TEX® TRANSALPINE-RUN unternahm er im letzten Jahr, als er mit Teampartnerin Linda Doko prompt den dritten Platz in der Mixed-Wertung erzielte. Neben dem Südafrikaner müssen auch die zwei Spanier Miguel Heras und Iker Carrera zum Favoritenkreis zählen. Heras gewann im vergangenen Winter in San Francisco bei der North Face Endurance Challenge und erkämpfte auch vor wenigen Wochen beim 83km Transvulcania auf La Palma den ersten Platz. Sein Teamkollege Iker Carrera wurde knapp dahinter zweiter.

**Die deutschen Topläufer**

Christian Stork und Matthias Dippacher vom deutschen SALOMON-Team werden im Vorfeld die größten Chancen auf einen Podestplatz eingeräumt. Während Christian Stork in den vergangenen vier Jahren die Ultrastrecke beim Rennsteiglauf dominieren konnte, zählt auch Matthias Dippacher zu den deutschen Topläufern auf der Ultrastrecke. Mit einem fünften Platz beim letztjährigen Spartathlon überzeugte Dippacher die internationale Konkurrenz. Beide standen beim GORE-TEX® TRANSALPINE-RUN unzählige Male auf dem Podest, mehrere Jahre sogar im selben Team. Auch dem erfahrenen Ultratrail-Läufer vom SALOMON TEAM, Uli Calmbach (vierter beim UTMB) und Langstreckenveteran Thomas Miksch vom Berglaufteam Haglöfs werden gute Chancen auf einen der vorderen Plätze eingeräumt. Welche Rolle im Feld der Eliteläufer Jens Lukas spielen wird, bleibt hingegen noch ungewiss. Lukas ist mehrfacher Deutscher Meister im 24 Stunden Lauf, konnte beim Spartathlon 2005 mit einer fantastischen Zeit von 24:20h als erster Deutscher überhaupt gewinnen. Seitdem erlief er sich bei vielen Ultratrail- und Ultramarathonveranstaltungen vorderste Platzierungen.

**Trailschnittchen mit guten Chancen**

In der Damenkonkurrenz dürften alle deutschen Hoffnungen auf "Trailschnittchen" Julia Böttger ruhen. Die ebenfalls für das TEAM SALOMON Deutschland startende Läuferin fühlt sich am wohlsten auf den langen und anspruchsvollen Strecken. Ihr Projekt "Julias Weg nach Chamonix" zog 2010 die Aufmerksamkeit zahlreicher Medien auf sich. In 21 Tagen, 814 Kilometern und 42.400 Höhenmetern erreichte sie schließlich ihr Ziel in Chamonix. Der SALOMON ZUGSPITZ ULTRATRAIL ist nur eines von zahlreichen Laufabenteuern 2011. Dennoch zählt Julia Böttger zu den Favoritinnen.

**Spannendes Rennen bei beiden Wettbewerben**

Beim SALOMON ZUGSPITZ SUPERTRAIL werden neben der deutschen Nachwuchshoffnung Philipp Reiter vom TEAM SALOMON auch dem Allgäuer Anton Phillip die größten Chancen auf die ersten Plätze eingeräumt. "Es wird zweifelsohne ein spannendes Rennen an der Spitze auf beiden Strecken. Die Zuschauer dürfen sich in Grainau auf ein erlesenes Spitzenfeld freuen. Doch jedem Teilnehmer, der den Mut hat, sich dieser außergewöhnlichen Herausforderung zu stellen, gebührt höchster Respekt" so Heinrich Albrecht von der PLAN B event company GmbH.